

# 専攻科のすすめ

## 一、高齢者との関わり

高齢者との関わりに苦手意識があったが、高齢者の悩みや受容する姿勢で関わるなどの学びを活かしながら、関わることで**楽しさや力になりたい気持ち**が芽生えた。

## 二、進路をゆっくり

憧れだった保育士になるのか、せっかく専攻科に進学したから介護福祉士になるのか、就職先は県内か、関東かなど。

私は、**就職よりまだ学校にいたいという気持ちで進学したため**、相談できる人たちに相談したり、実際に関東や県内の施設をさまざま見てゆっくり考えることが出来る

## 三、学びが深まる

**専攻科にきて良かった理由**いちばん！介護という初めての知識を知るのも楽しいし、保育についての学びも深まる。医療的ケア児やコミュニケーション方法など、幼児保育についての学びも深まり、**進学して良かったなと感じた。**

## 四、人生経験を積める

大人数の時とは、違った授業形式や演習をじっくり行えること、一年間で新しい資格を得られること、など・今までの学校生活とは違った経験を積める。私はそこに魅力を感じ進学しました  
**楽しそうという気持ち**が少しでもあったら、**進学をおすすめします。**